



Estimados Estudiantes y Padres,

Es un privilegio darles la bienvenida de nuevo para el año escolar 2024-2025. Si han pasado cerca de la escuela recientemente, probablemente hayan notado que hemos estado ocupados durante el verano con la construcción. También nos hemos estado preparando para recibir a los estudiantes de regreso a clases. El Sr. Reyes, nuestro nuevo subdirector, comenzó en julio. Es graduado de West Noble en 2013, y tanto el Sr. Wilson como yo estamos muy contentos de tenerlo en nuestro equipo. No podemos esperar a que nuestros estudiantes lo conozcan. También tenemos algunos nuevos maestros: la Srta. Hosford (Inglés), el Sr. Truex (Artes Industriales) y la Sra. Clouse (Educación Especial). En nuestro departamento de orientación, tenemos una nueva secretaria, la Srta. Fulkerson, y en nuestra clase de habilidades aplicadas, tenemos una nueva asistente, la Srta. Araiza-Alba. Este es un gran grupo con experiencias diversas, y nos consideramos muy afortunados de tenerlos en West Noble.

Reunión de Graduados

Los estudiantes y padres de último año tienen una reunión esta noche, martes 13, a las 6 PM en los asientos azules. La Sra. Brown y nuestro departamento de orientación han preparado una presentación sobre información y fechas importantes para los graduados este año. Esperamos verlos allí.

Noche de Regreso a Clases

La noche del miércoles 14, de 6 a 8 PM, es el evento de Regreso a Clases de WNHS. Este es para estudiantes de todos los grados, pero es especialmente una gran oportunidad para que los estudiantes de primer año recorran su horario, prueben su casillero y conozcan a sus maestros. Habrá una reunión para padres de primer año en los asientos azules cerca de la oficina principal a las 7 PM. Si necesita reunirse con un consejero o administrador sobre un tema específico, por favor programe una reunión fuera de esta jornada de puertas abiertas. Consejeros y administradores estarán recibiendo a los estudiantes de primer año en este evento. Recuerde, la fecha límite para cambios de horario ha pasado.

Primer Día

El jueves 15 es el primer día de clases. El horario permanece igual este año. La escuela comienza a las 8:30 AM y los estudiantes salen a las 3:20 PM. El horario, las reglas y los procedimientos se pueden encontrar en el manual del estudiante en línea. Por favor, revise esto con su hijo y refiérase a ello para cualquier pregunta durante el año. Tenemos una nueva regla: todos los teléfonos celulares deben guardarse en los casilleros de los estudiantes durante el horario escolar. Esto no es un cambio en la regla de uso; el uso de teléfonos celulares nunca ha sido permitido en clase. Esto solo es un cambio en dónde los estudiantes deben guardar sus teléfonos. Los teléfonos celulares aún se permiten durante los períodos entre clases y el almuerzo. Además, los estudiantes que hayan ganado UT pueden usar sus teléfonos durante UT. Si tiene una emergencia y necesita comunicarse con su hijo, llame a la oficina al teléfono interno 3000.

Estacionamiento/Construcción

Todos los estudiantes que manejan deben comprar un nuevo pase de estacionamiento para el año escolar 24-25. Los pases de estacionamiento se venderán en nuestro evento de Regreso a Clases. Los estudiantes también pueden comprarlos en cualquier momento en nuestra oficina de asistencia. Los pases de

estacionamiento cuestan \$3, y los estudiantes necesitan su licencia de conducir y el número de placa al momento de la compra.

Debido a la construcción, no habrá estacionamiento fuera del gimnasio principal/complejo de gimnasia ni cerca del garaje de autobuses en la parte inferior del campo de fútbol. Todos los estudiantes deben estacionar en el lote de estudiantes fuera de nuestras puertas principales, #22, hasta nuevo aviso. Los pases de estacionamiento para los conductores actuales deben comprarse antes del 3 de septiembre.

La entrega de estudiantes por la mañana permanece igual. Los estudiantes ingresan por nuestras puertas principales, #22. Después de la escuela, los autobuses seguirán recogiendo a los estudiantes fuera del gimnasio principal a lo largo de la acera. Ese estacionamiento ahora es un área de construcción cercada, y se recordará a los estudiantes que sean respetuosos con la zona de construcción y los trabajadores. Los estudiantes saldrán por las puertas frontales, #22, o por las puertas cerca del pasillo de estudios sociales, #11, si viajan en autobús.

Siempre me ha encantado el primer día de clases, y espero que sepan cuánto significa para nosotros que se nos confíen sus hijos durante el día escolar. Este es mi 25º año en la educación, y todavía me encanta trabajar con los estudiantes, especialmente en West Noble. El Sr. Wilson, el Sr. Reyes y yo hemos pasado tiempo este verano haciendo que las cosas sean lo más suaves posible para nuestros estudiantes, y espero que lo noten al comenzar el nuevo año. No dude en comunicarse con nosotros en cualquier momento con preguntas o inquietudes durante el año, y anime a su hijo a hacer lo mismo. Bajo "Enlaces de WNHS" en nuestro sitio web, hay un enlace titulado "Oficina Principal - Informar o Solicitar Citas." Usted o su hijo pueden usar esto para informar una inquietud o solicitar una cita con un administrador o consejero de orientación en cualquier momento. También se han publicado códigos QR para esto en toda la escuela.

Formulario del Estudiante Formulario de los Padres



[Student Form](#)



[Parent Form](#)

¡Esperamos ver a los graduados esta noche y a todos los estudiantes el miércoles por la noche!

Amanda Nine
Directora
West Noble High School